Posibles Tropas Rusas en Venezuela, Cuba y Nicaragua sería el retorno a la...

Guerra Fria con EE.UU.

Por Abel Berry Especial para LA VOZ)

MIAMI. En entrevista al senador Marco Rubio concedida a la periodista Carla Angola de EVTV, que desde el despacho del senador fue distribuida a los medios de comunicación, el senador Rubio recordó que durante la Guerra Fría había tropas militares rusas en el hemisferio, especialmente en Cuba, "a 90 millas de nuestras costas".

Rusia aumentó la intensidad de su disputa con Occidente en torno a Ucrania y la expansión de la OTAN cuando el viceministro del Exterior, Sergei Ryabkov se negó a descartar un despliegue militar a Cuba y Venezuela en caso de que recrudezcan las tensiones con Estados Unidos.

"Todo depende de las acciones de nuestras

contrapartes estadounidenses", manifestó el viceministro ruso en una entrevista con la televisora RTVI, en la que mencionó la advertencia del presidente Vladimir Putin de que Moscú podría tomar "medidas técnicas militares" no especificadas, en caso de que Estados Unidos y sus aliados no cumplan con sus demandas.

(Pasa a la Página 8)

Murphy Firma Ley que Solidifica Acceso al Aborto en New Jersey CVS Cerrará 900 Tiendas en los próximos 3 años (Vea la Página 15) LOuó pagé realmente 2007

¿Qué pasó realmente con el caso Roe v. Wade?

Inminente Invasión Rusa a Ucrania





Rusia rodea a Ucrania desde su frontera y la de Belarus con más de 127,000 tropas y ha movido un número considerable de equipos militares hacia la frontera con Ucrania, varios gobiernos, incluidos EE.UU. y la Unión Europea (UE), han alertado sobre la posibilidad de un inminente ataque. Kiev y Moscú están técnicamente en guerra desde hace más de siete años (cuando invadió y se anexó Crimea). Ucrania calcula que más de 114,000 soldados rusos han sido desplegados en el área fronteriza en el noreste, este y sur de Ucrania, incluidos unos 92,000 soldados de infantería y fuerzas aéreas y marítimas. Mientras Bielorrusia azuza un conflicto fronterizo en Polonia y Lituania con el envío de miles de migrantes para enfrentar de forma irregular en la Unión Europea. Reportes de inteligencia señalan que el Kremlin "va a invadir".

Asambleísta Quijano Reparte Juguetes



Siguiendo la tradición de ya varios años, la asambleísta Annette Quijano este celebró el Día de los Reyes Magos, con su repartición de juguetes a los niños hospitalizados en el Trinitas Regional Medical Canter, en Elizabeth. Siempre contando con la cooperación de la Trinitas Health Foundation y la Hispanic Law Enforcement Association. Como se puede apreciar en esta foto a los oficiales descargando el camion de regalos, en preparacion de la entrega. Ver página 10.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LI 24 DE ENERO DE 2022 Cientos de Miles Marchan pro la Vida en Washington



WASHINGTON- Miles de personas asistieron el viernes a una manifestación anual contra el aborto esperanzados de que este año la Corte Suprema, de mayoría conservadora, revoque el fallo histórico que legalizó la interrupción voluntaria del embarazo en Estados Unidos hace 50 años. "Esperamos y rezamos para que este 2022 traiga un cambio histórico para la vida", dijo Jeanne Mancini, presidenta de la Marcha por la Vida. "El futuro es antiaborto", consignaban carteles portados por miembros de la multitud, en su gran mayoría jóvenes identificándose como "somos la generación de la vida", que por cientos de miles llegaron a la capital desde todo el pais.

Cubanos en Newark Rinden Tríbuto a Martí en su natalicio



En el busto eregido al Apóstol de la Patria Cubana José Martí, en el Mother Cabrini Park, al fondo de la Penn Station en Newark, un grupo de cubanos rindió homenaje con una ofrenda floral, en acto organizado por Mario Fernández, de All State Security Gates, en la foto al centro con Carmen Mosca, de la oficina del Concejal Luis Quintana y co-organizadora. También en la foto miembros de la Logia de Masones Esperanza #317. Aramis Lugo, Ernesto Martínez, Juan Martínez, Ciro de los Reyes, José Reyes, Juan Gutérrez, Joel Morales, Luis Cruz, Luis Méndez, Rafael Grau. Al fondo se aprecia el cuadro en honor a Martí del artista Arsenio Fernández, residente en Miami, enviado mediante su hermano Mario Fernández. (Foto LA VOZ).